

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO  
FEDERAL  
IV LEGISLATURA  
**ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA**



**IV LEGISLATURA**

**TERCER AÑO DE EJERCICIO**

**Comisión de Educación**

*(Cancelación)*

**VERSIÓN ESTENOGRÁFICA**

**Salón Cuatro, 2º piso, Gante 15**

**4 de junio de 2009**

---

**EL C. PRESIDENTE DIPUTADO SALVADOR PABLO MARTÍNEZ DELLA ROCCA.-** Vamos a suspender la reunión por exceso de quórum o excesos de campañas electorales. La intención de esta reunión, porque tenemos la obligación de hacer una reunión al mes, es obligación -es la primera vez que esta Comisión no tiene quórum en tres años, siempre tuvimos quórum-, la intención era dictaminar iniciativas, puntos de acuerdo para dejar en blanco y no heredar nada a la próxima Legislatura. La próxima Legislatura todos los puntos de acuerdo los desechan, no los toma en cuenta, lo único que toma en cuenta son las iniciativas. Nos quedan 4 iniciativas que debimos haber aprobado hoy. Voy a buscar todos los mecanismos para mandárselas a los integrantes de la Comisión, para que lean el predictamen que nosotros hacemos en la Presidencia de la Comisión, con nuestra abogada, nuestro

Secretario Técnico que siempre ha estado muy atento a cómo se han conducido estas sesiones.

Quiero dejar constancia que nunca se votó nada, que todo salió por consenso, siempre salió todo por consenso, nunca tuvimos una sola votación. Me siento orgulloso de haber presidido esta Comisión, y me da tristeza no haber tenido quórum, pero los voy a volver a citar, les voy a mandar una carta a todos diciéndoles que está bien que anden en campaña, los que andan en campaña, hay otros que, como la maestra Gloria Cañizo, sí quiero dejar asentado que una iniciativa de ella se iba a aprobar hoy, sumamente importante, sobre la creación de un Instituto de Vigilancia a los Recursos para Mantenimiento e Infraestructura de las Escuelas de Educación Básica del Distrito Federal; es un Instituto que por ley lo tenemos que hacer. No obliga al D. F., porque el D. F. no es estado, es Entidad Federativa, pero sin embargo, la Corte y la Procuraduría dijeron que estaba bien que lo hiciéramos. Y entonces la maestra Cañizo, sí quiero dejar perfectamente asentado que no vino por problemas de salud, y por cierto es la primera vez que la maestra Cañizo no viene a la sesión de la Comisión, también quiero dejarlo muy asentado; es la primera vez que el diputado Xih Tenorio no viene a una reunión, son diputados que nunca faltaron.

Agradecerles mucho. Me comunicaré con ustedes. Agradecerle mucho a la prensa siempre el seguimiento que hizo de las sesiones de la Comisión, fueron muy atentos. Y decirles que nos pondremos en contacto con todos ustedes para la próxima reunión, que espero que sí haya quórum, porque sí les voy a mandar decir que primero lo primero, primero es el trabajo y aparte es una reunión al mes y aparte esto en dos horas lo sacamos, la reunión, o sea, tampoco se les altera mucho la vida. Pero en fin.

A todos los compañeros diputados y diputadas de la Comisión durante los tres años fueron extraordinarios, por eso siempre tuvimos quórum y por eso nunca tuvimos que votar nada, todo fue por consenso porque educación es un tema que nos unifica a todos, igual que ciencia y tecnología, aunque ciencia y tecnología pues ya ven, ustedes saben quiénes querían frenar la creación del Instituto Genómico, del genoma humano, imagínense que no hubiéramos podido tener ese Instituto, lo atrasado que estaríamos en ciencia y tecnología y

que no quisieran que se hicieran por razones ideológicas y religiosas; pero en educación nunca tuvimos el menor problema, ni aquí ni cuando fui Presidente de la Comisión de Educación en la Cámara Federal, tampoco nunca se votó nada, también todo salía por consenso.

Agradecerles mucho. Y que quede claro que yo me esperé una hora 10 minutos.

Muchísimas gracias.

-----0o0-----